
ACTA 18-2012

Sesión del Consejo de Decanatura, celebrada el 24 de mayo de 2012, a las diez 
horas y cincuenta minutos, en la Sala de Sesiones del Consejo Directivo.

Presentes 

Sr. Mario Morales Gamboa, Decano

Sr. Isaías Hidalgo González, Director Planificación y Desarrollo 

Sra. Yamileth Jenkins Alvarado, Directora Académica

Sr. Rodrigo Muñoz Azofeifa, Director Educación Comunitaria y Asistencia Técnica

Ausente con justificación 

Sr. Israel Amador Tenorio, Director Administrativo Financiero 

Invitada

Srta. Emilia Morales Solano, Comunicación y Relaciones Públicas

ARTICULO I: Orden del día

Aprobación del orden del día.

Se da por aprobada.

ARTICULO II: Situación carreras de baja matrícula 

El señor Decano informa la matrícula de los estudiantes nuevos y la matrícula final
correspondiente al II Cuatrimestre 2012, de las diferentes ofertas académicas, a los 
efectos de tomar una decisión para abordar la situación de las carreras más críticas.

En el cual la Carrera de Empresas y Actividades Turísticas es la que se encuentra en 
estado de observación dada la baja de matrícula es prioridad.

De igual forma, la Carrera de Mecánica Dental, pues el sentir de la Coordinadora es 
que la misma ha tenido un comportamiento de baja en estos cuatrimestres que le 
preocupan.



El Consejo de Decanatura después de analizar los resultaos del informe de 
matrícula consideran pertinente tomar un acuerdo en el sentido de que las carreras 
presenten un plan promocional (Secretariado, Mecánica Dental y Turismo) dado 
que las mismas deben promocionarse como un producto totalmente nuevo a partir 
de los nuevos planes de estudio.

//Se retira el señor Rodrigo Muñoz al ser las doce horas.

Por lo tanto, se acuerda

01-2405-2012

Integrar un equipo por Carrera el cual está formado por la Decanatura,
Comunicación y Relación Públicas, Coordinadores de Carrera y los docentes 
para que brinden divulgación de las nuevas carreras.

Se da por visto el tema.

ARTÍCULO III: Situación de nombramientos

El señor Decano se refiere un poco a los diferentes tipos de nombramientos con que 
actualmente se cuenta en la Institución, de los menos delicados a los más 
delicados.

 Jornales Ocasionales
 Servicios Contratados
 Tiempos Docentes 

El señor Decano brinda además una breve descripción de las funciones que 
contempla cada uno para un mejor análisis.  

Se da por visto el tema.

ARTÍCULO III: Asuntos Varios

La señora Yamileth Jenkins comenta que la estructura del área de  inglés queda a la 
espera del nombramiento del puesto, por lo tanto se posterga el análisis de la 
misma.

Se cierra sesión a las trece horas y diez minutos.

Mario E. Morales Gamboa

Decano 



ACTA 19-2013

Sesión del Consejo de Decanatura, celebrada el 01 de junio de 2012, a las diez 
horas y veinte minutos, en la Sala de Sesiones del Consejo Directivo.

Presentes 

Sr. Mario Morales Gamboa, Decano

Sr. Rodrigo Muñoz Azofeifa, Director Educación Comunitaria y Asistencia Técnica

Sr. Israel Amador Tenorio, Director Administrativo Financiero 

Ausentes

Sra. Yamileth Jenkins Alvarado, Directora Académica

Sr. Isaías Hidalgo González, Director Planificación y Desarrollo

Orden del día

1. Discusión y aprobación del orden del día
2. Análisis del sistema eléctrico del CUC
3. Asuntos varios 

ARTICULO I: Discusión  y aprobación del orden del día

Se da por aprobada.

ARTÍCULO II: Análisis del sistema eléctrico del CUC

Invitados: Sra. Ligia Amador Brenes, Proveedora 

     Sr. Franklin Aguilar, Ingeniero Eléctrico

El señor Decano da la bienvenida a los presentes y cede la palabra al señor Director 
Administrativo Financiero.

El señor Israel Amador menciona que en reunión previa con el ingeniero Franklin 
Aguilar se planteó la posibilidad de mejorar la propuesta del banco de 
transformadores, pues la situación en que se encuentra  la Institución en términos 
de sistema eléctrico es crítica, razón por cual se invitó a un Consejo de Decanatura 
para conocer la propuesta y definir cual se ajusta más a nuestro presupuesto.

El señor Franklin Aguilar agradece el espacio y señala que la situación eléctrica 
institucional es crítica, pues la misma depende de un sólo transformador del cual 
está pegado el 80% de la Institución, es decir, existen 14 tableros pegados al 
mismo sistema eléctrico el cual tiene lugar en el transformador ubicado detrás del 
archivo institucional e inclusive existe el riego de que los cables primarios se 
encuentran en el techo de los mismos.



Por lo tanto, propone colocar una casetilla  a la par del archivo, que incluya un 
tablero maestro  mediante el cual se controlará todo el sistema eléctrico del CUC.

En la casetilla existirá:

 Tablero principal (maestro)
 Tablero emergencia
 Transformar pedestal (última tecnología)
 Planta (generador de 5 10 segundos en cargar una vez que la electricidad 

falle, es decir, automático)
 Un solo medidor

//se abre un espacio para comentarios

Con base a lo presentado por el ingeniero se toma el siguiente acuerdo 01-0106-
2012:

Se dan por aprobadas las propuestas A y C, y se comisiona a la 
Administración para que valore las posibilidades financieras a los efectos 
de avalar todo el proyecto del banco de medidores. 

Se agradece al señor Franklin Aguilar y a la señora Ligia Amador por su 
disponibilidad para este Consejo.

ARTÍCULO III: Asuntos Varios

 DECAT

El señor Rodrigo Muñoz consulta sobre la demolición de las antiguas oficinas 
ubicadas costado norte del Colegio San Luis Gonzaga.

El señor Decano informa que el Consejo Directivo emitió un acuerdo al respecto el 
cual se le estará comunicando a él y a la Proveeduría para programar la demolición.

 Decanatura   

El señor Decano informa que el próximo 29 de junio del año en curso, se realizará 
la Inauguración del Polígono, para cual se contará con la participación de la 
Viceministra del Ministerio de Seguridad Pública.

Informa  a su vez,  la Oficina de Comunicación y Relaciones Públicas tiene a cargo 
la parte protocolaria y la Administración la parte logística. 

Se cierra sesión a las once horas y veinte cinco minutos.

Mario E. Morales Gamboa
Decano



ACTA 20-2012

Sesión ordinaria del Consejo de Decanatura, celebrada el 7 de junio de 2012, a las 
diez horas y treinta minutos, en la Sala de Sesiones del Consejo Directivo.

Presentes

Sr. Mario Morales Gamboa, Decano

Sra.  Yamileth Jenkins Alvarado, Directora Académica 

Sr. Rodrigo Muñoz Azofeifa, Director Educación Comunitaria y Asistencia Técnica 

Sr. Israel Amador Tenorio, Director Administrativo Financiero 

Ausente

Sr. Isaías Hidalgo González, Director Planificación y Desarrollo 

Orden del día

1. Discusión y aprobación del orden del día
2. Análisis de la administración del Polígono basados en el Reglamento del 

Polígono (por favor estudiar el reglamento con anterioridad) 
3. Asuntos varios 

ARTÍCULO I: Discusión y aprobación del orden del día

Se da por aprobada.

ARTÍCULO II: Análisis de la administración del Polígono, basados en el 
Reglamento del Polígono

El señor Decano indica que este Reglamento fue una propuesta del señor Domingo 
Abarca Vásquez, Coordinador de  la Carrera de Investigación Criminal, la cual se 
elevó al Consejo Directivo para su estudio, análisis y aprobación. Sin embargo, se 
acordó que se conformara una comisión para que estudiara más a fondo dicho 
instrumento y corregir algunos errores que presentaban en relación a la normativa 
interna, la cual la integró el Coordinador de Carrera y el Asesor Legal Interno.  

(Un paréntesis: la señora Yamileth Jenkins señala que  una vez que remitan el 
reglamento del Departamento de Armas y Explosivos, se tome en cuenta en la 
parte de entrada de dicho conjunto de normas la escencia del CUC y después 
retomar el resto de los considerandos)

El señor Decano menciona que el Polígono una vez inaugurado se destinará 
solamente para efectos académicos, y partir del año 2013 se iniciaría con la 
prestación de servicios.



La Decanatura informa que la fecha final para la inauguración de dicha estructura 
es el 29 de junio del año en curso, a partir de las 10:00 a.m.

De igual forma, indica que se debe invitar dos estudiantes por nivel en 
representación de la Carrera de Investigación Criminal y que sean los mejores 
promedios.

La parte de toldo y almuerzo se encarga la Administración y de la parte protocolaria 
la Oficina de Comunicación y Relaciones Públicas.

Se da por visto el tema.

ARTÍCULO III: Asuntos varios

Dirección Administrativa Financiera 

El señor Israel Amador comenta acerca de los avances que ha tenido la comisión 
del Plan Estratégico, en representación del señor Isaías Hidalgo González, como 
Coordinador de la misma.

Recomienda a su vez,  que este próximo jueves el Consejo de Decanatura en pleno, 
podría reunirse y dar aportes para el mismo.

Además, informa sobre algunos temas que se abordaron en el Consejo de 
Administración,  a saber:

- El tema del control de las actividades ocasionales dentro de la Institución en 
horas laborales.

- El buen  uso de los fondos públicos
- Ordenamiento institucional, en cuanto a retiro de la matricula de

estudiantes.
- Coordinación con la empresa encargada de la central telefónica, en el 

sentido de que se brinde la capacitación requerida de los aparatos 
telefónicos y valorar la 

- Muestra de arte libre que tuvo lugar en días pasados.

//Se comenta un poco sobre la situación que se generó con la muestra 

Dirección Académica 

La señora Yamileth Jenkins presenta como moción  la transcripción de acuerdo del 
Consejo de Decanatura con las condolencias para el señor Isaías Hidalgo y la 
señora Ericka Barrantes.

Decanatura 

El señor Decano informa sobre la situación de las diferentes ofertas académicas que 
se encuentran en el Consejo Superior de Educación para la debida aprobación.



Se cierra sesión a las doce y veinticinco minutos

Mario E. Morales Gamboa
Decano



Sesión del Consejo de Decanatura, celebrada el 14 de junio de 2012, a las diez 
horas veinticinco minutos, en la Sala del Consejo Directivo. 

Presentes 

Sr. Mario Morales Gamboa, Decano
Sr. Israel Amador Tenorio, Director Administrativo Financiero
Sr. Isaías Hidalgo González, Director Planificación y Desarrollo
Sra. Yamileth Jenkins Alvarado, Directora Académica

Orden del día

1. Discusión y aprobación del orden del día
2. Análisis del Informe del Plan Estratégico enviado por correo.
3. Atención a la Sra. Karen Morales Brenes, como Brigadista 
4. Correspondencia 
5. Asuntos varios 

ARTICULO I: Discusión y aprobación del orden del día

Se da por aprobada el orden del día.

ARTICULO II: Análisis del Informe del Plan Estratégico enviado por correo.

El señor Israel Amador Existe una comisión institucional conformada por el señor 
Dirección Administrativa Financiera, Dirección Planificación y Desarrollo y el docente 
Adrián Moya, en conjunto con el consultor Álvaro Cedeño.

//Se incorpora la señora Yamileth Jenkins a las diez horas y treinta y seis.

El señor Israel Amador recomienda que sea el Consejo de Decanatura quien trabaje 
en conjunto con el consultor, en el sentido de ser vigilante en materia de 
elaboración de plan estratégico dado que es el cuerpo gerencial que tiene el bagaje 
de la información solicitante como comisión.

El señor Director Administrativo propone que se defina un día para las sesiones de 
trabajo con el consultor del Plan Estratégico.

//Se discute el día para trabajar con el consultor.

Se propone el día jueves de las sesiones del Consejo de Decanatura para tales 
efectos.

Se da por aprobada la propuesta.

El señor Isaías Hidalgo informa que el instrumento que podría servir de ayuda para 
analizar los instrumentos Nº 1 y 2,  es la lista de los objetivos del plan vigente, en 
el sentido de revisar el documento de forma individual tomando en cuenta el campo 
de acción de cada Dirección.

Se da por recibido el documento.



ARTICULO III: Atención a la señora Karen Morales Brenes,  como 
integrante de la Brigada Institucional.

La señora Morales Brenes informa que en días pasados visitaron las instalaciones 
de la empresa VICESA,  donde se dio un intercambio de conocimientos entre la 
brigada de ellos y el CUC. 

Se tuvo la oportunidad de compartir una demostración de primeros auxilios y 
aprender como atacar el fuego en caso de incendio, con la ventaja de que en esta 
ocasión se pudo hacer uso de todo el equipo que la empresa tiene para atender de 
forma efectiva cada una de las emergencias vividas.

//Se abre un espacio para realimentación y comentarios

El señor Israel Amador informa sobre un acuerdo tomado  Consejo de 
Administración relacionado con el manejo de la central telefónica.

El señor Decano sobre el particular informa que sostuvo una reunión con el señor 
Claudio Navarro, el Director Administrativo Financiero y el suscrito, sobre el 
contenido de ese acuerdo en términos de que Tecnología Informática solo dará el 
soporte técnico bajo la entera supervisión del Departamento de Servicios 
Operativos.

Es decir, el manejo de la Central telefónica estará a cargo del Departamento de 
Servicios Operativos, por lo tanto, se da por aprobada la moción del Director 
Administrativo Financiero a partir de esta fecha.

El señor Israel Amador en el mismo orden de cosas, informa acerca de otro acuerdo 
importante pero tomado por el Consejo Académico relacionado con mantener en 
línea el proceso de información de estudiantes.

Por tratarse de un acuerdo del Consejo Académico la señora Yamileth Jenkins 
amplia un poco el alcance del mismo.

//Se discrepa un poco el tema.

No obstante, la señora Yamileth Jenkins indica que se invitó al señor Director 
Administrativo Financiero a una sesión  del Consejo Académico para tratar más a 
fondo el tema que les compete. 

Se queda a la espera del informe de la Administración sobre dicha visita al Consejo 
de Académico. 

Dirección Académica

La señora Yamileth Jenkins manifiesta su preocupación acerca del problema que 
está presentando la Carrera de Empresas y Actividades Turísticas en cuanto a la 
jornada de trabajo que algunos docentes no completan.

Otra preocupación latente, es que algunos docentes desconocen la responsabilidad 
que implica la practica supervisada ante el Consejo Superior de Educación. 

//Se retira el señor Rodrigo Muñoz al ser las doce horas y diez minutos



Por otra parte, comenta acerca del contenido de la carta enviada por el señor 
Carlos Masís, Coordinador de lka Carrera de Electrónica, relacionada con la 
activación de ventanas emergentes en la página Web del CUC, en el momento de 
visualizar alguna información como los boletines institucionales.

El señor Decano recomienda que la misma se incorpore al expediente de la 
contratación, a los efectos de que de parte de la Proveeduría se haga una 
prevención a la empresa contratada.

Decanatura

Informa que el Consejo Directivo ya fue integrado, a excepción del representante 
de parte del Poder Ejecutivo.

Hace extensiva la invitación al Consejo Decanatura a asistir al Consejo Directivo el 
próximo miércoles 20 de junio del año en curso, a las 6:00 p.m. sobre la 
presentación del informe de labores.

Se cierra sesión a las doce horas y cincuenta y cinco minutos.

Mario E. Morales Gamboa

Decano 



Sesión del Consejo de Decanatura, celebrada el 19 de julio de 2012, a  las once 
horas y treinta minutos, en la Sala de Sesiones.

Presentes

Sr. Mario Morales Gamboa, Decano 

Sr. Israel Amador Tenorio, Director Administrativo Financiero

Sr. Rodrigo Muñoz Azofeifa, Director Educación Comunitaria y Asistencia Técnica

Sra. Margarita Pereira Paz, Directora Académica a.i.

Invitada

Emilia Morales Solano, Comunicación y Relaciones Públicas

Análisis de Informe POI I semestre 2012

Invitado:

Sr. David Mata Barahona, Presupuesto, Dirección de Planificación y Desarrollo

Los miembros del Consejo de Decanatura analizan cada una de las metas 
propuestas en la Evaluación del POI, correspondiente al I semestre 2012, según 
modificaciones del STAP-2747-12.

Por otra parte, se analizan los resultados en cuanto al Plan Estratégico para 
cumplimiento de metas.

También se visualizan los resultados por sectores, llámese Administración, 
Academia, Decanatura, Consejo Directivo, haciendo la salvedad de que muchas de 
las metas están programadas para el II semestre de ahí el 0% de cumplimiento en 
algunas.

El señor Decano menciona que el informe está muy bien, sin embargo, hay que 
prestar atención a aquellas metas que tienen cero y enviárselo al Consejo Directivo.

Se le agradece la disponibilidad al señor Mata.

Asuntos Varios

- Dirección Administrativa Financiera

El señor Israel Amador comenta que Quisiera compartir varias cartas que le ha 
enviado ligia  relacionado con activos que se han comprado para el polígono y se 
encuentran en bodega, lo cual compete al Consejo de Decanatura cono comisión 
administradora del edificio en el sentido que se puede perder la garantía de los 
mismos.

El señor Decano señala que le preocupa que la comisión al no existir un 
administrador ellos asuman la custodia de armas y demás,  un coordinador del 



polígono mediante una modificación al reglamento  poner ese equipo en 
funcionamiento.

//Se suspende sesión para almorzar.

//Se reanuda sesión a las dos horas y cinco minutos.

CTE Global S.A. Centro de Gestión Empresarial 

Gestión empresarial mas tecnologías de información da como resultado mayor 
productividad.

Centro Técnico de Entrenamiento, Microsoft.

Ofrecen herramientas de capacitación con IT Academy de Microsoft, HP, Microsoft 
office especialistm, Adobe, SQL Server, Bases de Datos, etc.

La empresa indica que IT Academy Program es una suscripción académica aunque 
involucra licenciamiento no es un licenciamiento, es un portal académica donde se 
encuentra un portal de e learning,  de con el portal del educación donde se  
proporciona recurso en línea avanzado.

Otra ventaja es vincular la formación académica a las necesidades académicas, de 
manera virtual el curso unos dos cursos,  conectar a estudiantes y a profesora con 
Microsoft.

Beneficios del programa 

IT Academy ofrece a los centros adscritos una gama completa de recursos y 
ventajas económicas especiales para contribuir a ofrecer una educación en IT 
innovadora a sus estudiantes, Plan de estudios e m en consistencia en las saludas 
profesionales del mundo real y Bibliotecas de software educativo y libros de texto 
educativo, entre otros.

9827CUC9819

https://itacademyinstructor.microsoftelearning.com

https://itacademy.microsoftelearning.com/

Se les agradece la disposición.

Asuntos varios 

El señor Decano les recuerda a los miembros del Consejo de Decanatura que el 
próximo 23 de julio del año en curso, se inaugura la décima semana de la salud  
organizada por la Unidad Médica y el Departamento de Bienestar Estudiantil, a 
partir de las 10:00a.m..

Se cierra sesión a las quince horas y diez minutos



Mario Morales Gamboa
Decano



Sesión extraordinaria del Consejo de Decanatura, celebrada el 22 de julio de 2012, 
a  las catorce horas y veinte minutos, en la Sala Multimedia del CETE.

Presentes

Sr. Mario Morales Gamboa, Decano 

Sr. Israel Amador Tenorio, Director Administrativo Financiero

Sr. Rodrigo Muñoz Azofeifa, Director Educación Comunitaria y Asistencia Técnica

Sra. Margarita Pereira Paz, Directora Académica a.i.

Invitado

Sr. Andrés Aguirre Chinchilla, Departamento Financiero  

Único Punto

Análisis del Informe de Ejecución Presupuestaria al 30 de junio 2012

Se analiza la situación en que se encuentra la Institución a nivel presupuestario 
más que financiero.

Se estudian las cédulas de ingresos de cada programa tanto administrativo como 
DECAT, matrícula CUC, transferencias.

Así como las cédulas de egresos por programas, remuneraciones, materiales, etc.

El señor Decano en conclusión indica:

1. Tener presente la situación de las transferencias DECAT 
2. Ajuste de la estimación de los egresos es menor
3. Tener presente el 20% de la Directriz 13-H. sobre este punto en particular 

esperar a que se apruebe el rompimiento para aplicar el 20%.

Se le agradece al señor Aguirre por su disponibilidad.

Asuntos Varios

- Dirección Administrativa Financiera

El señor Israel Amador comenta que ha sostenido reuniones con la empresa 
encargada del software institucional, la cual le indicó que tienen definido un grupo 
de trabajo para el desarrollo de dicho sistema.

Sin embargo, considera importante que la Institución forme un grupo como 
contraparte de la empresa, para tratar estos temas tan  imprescindibles a los 
efectos de hablar el mismo idioma con la empresa y abordar cualquier necesidad a 
tiempo y con premura para evitar algún inconveniente a futuro.

El señor Decano  apegado al comentario del señor Director Administrativo 
Financiero indica que podrían considerarse  como posibles integrantes del grupo al 



señor Claudio Navarro, al señor Edgar Rivera  y como coordinador del grupo el 
señor Israel Amador.

Se cierra sesión a las quince horas y diez minutos.

Mario Morales Gamboa
Decano



ACTA 24-2012

Sesión del Consejo de Decanatura, celebrada el 08 de agosto de 2012, a las doce 
horas y diez minutos, en la Sala de Sesiones del Consejo Directivo.

Presentes

Sr. Mario Morales Gamboa, Decano

Sr. Isaías Hidalgo González, Director Planificación y Desarrollo 

Sra. Yamileth Jenkins Alvarado, Directora Académica

Sr. Israel Amador Tenorio, Director Administrativo Financiero

Sr. Rodrigo Muñoz Azofeifa, Director Educación Comunitaria y Asistencia Técnica

Único punto

Punto único: Análisis, alcance y consecuencias DAF-BIBLIO-26-2012, del 6 
de agosto de 2012.

El señor Decano somete a votación el orden del día.

Se aprueba el orden del día.

Como introducción al tema a tratar, el señor Decano señala que el mismo está
relacionado con una denuncia que presenta la señora Patricia Rodríguez Gómez
contra el señor Rodolfo Calderón Acuña, mediante oficio DAF-BIBLIO-26-2012, de 
fecha 06 de agosto de 2012, al cual procede a dar lectura.

Se analiza y se discute el contenido de la denuncia.

Una vez analizado el fondo del documento, el Consejo de Decanatura se declara 
incompetente ante los hechos denunciados, por lo tanto acuerdan trasladar el oficio 
de referencia al Coordinador de la Carrera de Dirección de Empresas, todo de 
conformidad a los alcances de capítulo 31 de Reglamento Autónomo de Trabajo, 
publicado en el Diario Oficial de La Gaceta Nº 177 del 14 de setiembre de 2001, 
para que proceda conforme a lo que el ordenamiento interno lo dicta.

Posteriormente, el Coordinador de Carrera procede a trasladarlo al Departamento 
de Recursos Humanos para la debida investigación, siendo la Decanatura la última 
instancia que resuelve.

Se cierra sesión a las doce horas y treinta minutos.



Sesión del Consejo de Decanatura 23 de agosto de 2012,  celebrada a las diez 
horas y quince minutos, en la Sala de Sesiones del Consejo Directivo.

Presentes 

Sr. Mario Morales Gamboa, Decano 

Sra. Yamileth Jenkins Alvarado, Directora Académica

Sr. Rodrigo Muñoz Azofeifa,  Director Educación Comunitaria y Asistencia Técnica

Sr. Israel Amador Tenorio, Director Administrativo Financiero 

Punto único: Análisis de la matricula DECAT, II Etapa 2012

El señor Decano abre sesión indicando que para este Consejo se analizará la 
matrícula de la DECAT.

El señor Rodrigo Muñoz procede a explicar el informe de matrícula de la DECAT, 
señalando que existen cursos como el de Soldadura y Computación que podrían 
valorarse en el sentido de sustituir por otros que tengan más demanda.

De igual modo, considerar la posibilidad de trasladar el curso de masajes para el 
aula de soldadura dado que las antiguas instalaciones ya no son óptimas para 
dichos cursos.

Sería importante tomar en cuenta si se llegan a demoler las instalaciones que se va 
a construir en lugar de  u otro opción es remodelar las instalaciones por dentro.

Se analiza el informe de la DECAT donde se visualiza la proyección de cursos por 
área y de estudiantes por curso.

//Se incorpora el señor Israel amador a las once horas

Análisis de las apreciaciones del desempeño basada en las sugerencias de los 
estudiantes de los cursos libres y técnicos.

Se discute una poco la situación atenuante de la Carrera de Empresas y Actividades 
Turísticas.

El señor Decano menciona que sería importante dar un tiempo a aquellos 
estudiantes que aun no han recibido los resultados de los exámenes de bachillerato
por madurez, dado que es un fenómeno que afecta de forma directa  la matrícula, 
puesto que al entregárseles los resultados hasta el 21 de setiembre estos insertan
a la Institución hasta el primer cuatrimestre del próximo año.

No obstante, se queda a la espera  del informe del cierre de matrícula de este 
cuatrimestre.

Asuntos Varios

El señor Rodrigo Muñoz informa que esta semana se ha está aplicando el 
instrumento del servicio al cliente con la cámara de gasolineros, el cual fue validado 
por la Oficina de Comunicación y Relaciones Públicas



Se cierra sesión a las doce horas y cincuenta minutos

Mario Morales Gamboa

Decano
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